

Tiene una deuda de 7,844 mdd

Cemex recupera su grado de inversión con Fitch Ratings; antes lo hizo con S&P



La mejora en la calificación optimizará nuestro costo de capital, lo que servirá como base para conseguir una mayor flexibilidad financiera en el futuro, que permitirá abordar nuestras prioridades de asignación de capital de inversiones complementarias en mercados claves y devolver capital a los accionistas”.

Fernando González Olivieri,

DIRECTOR GENERAL
DE CEMEX.

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

La regiomontana Cementos Mexicanos (Cemex) recuperó el grado de inversión de la calificadora Fitch Rating, después de que elevó su nota crediticia a BBB- desde BB+ y un mes después de lograr lo mismo ante la agencia Standard & Poor's.

“Alcanzar el grado de inversión es un gran logro para Cemex y confirma la efectiva ejecución de nuestra estrategia”, comentó en un comunicado Fernando González Olivieri, director general de la empresa basada en Monterrey, Nuevo León.

Con esta acción, la calificación crediticia global de la cementera mexicana se mantiene en 'BBB-', con Perspectiva Estable y se coloca en un escalón por arriba del grado especulativo.

Esta categoría supone un mayor acceso a fuentes de financiamiento bajo mejores condiciones.

“La mejora en la calificación optimizará nuestro costo de capital, lo que servirá como base para conseguir una mayor flexibilidad financiera en el futuro, que permitirá abordar nuestras prioridades de asignación de capital de inversiones complementarias en mercados claves y devolver capital a los accionistas”, agregó el directivo de Cemex.

Fitch Ratings dijo que aumentó las calificaciones de Cemex porque ha fortalecido su perfil crediticio ante una mejora sostenida en la generación de flujo operativo, una estrategia eficaz de reducción de deuda en los últimos años y una posición sólida en liquidez, respaldada por líneas de crédito comprometidas no utilizadas.

Disminuyó deuda

La deuda de Cemex ascendió a 7,844 millones de dólares hasta marzo de este 2024. En el 2009, cuando perdió el grado de inversión ante Fitch Ratings, sus pasivos con costo terminaron en 15,053 millones de dólares en aquel año.

Fitch proyecta que el flujo operativo (EBITDA) ajustado de Cementos Mexicanos se ubicará entre 3,100 millones y 3,300 millones de dólares durante el 2024 y el próximo año, con un margen de EBITDA ajustado que rondará entre el 17 y 18 por ciento.

“Las prioridades principales de Cemex para seguir aumentando el EBITDA son ampliar la presencia en Estados Unidos con el objetivo de alcanzar



Una mejor calificación le permitirá a la empresa cementera acceder a financiamiento bursátil con mejores tasas de interés en el futuro.

una contribución de 40%, mantener la posición de liderazgo en sostenibilidad en Europa, aprovechar la posición de mercado en México y seguir ampliando el negocio de soluciones de urbanización”, dijo la calificadora.

Añadió que las inversiones de capital (capex), por un total de 1,600 millones de dólares, impulsarán la generación de flujo de fondos libre y los indicadores de apalancamiento.

Proyecta que el Flujo de Efectivo Libre alcance alrededor de 605 millones de dólares durante 2024, después de descontar el gasto de capital por 1,600 millones de dólares, con una distribución de dividendos de 120 millones de dólares.

La semana pasada, Cemex anunció un acuerdo para desinvertir sus operaciones y activos en Filipinas, consolidando su enfoque estratégico en sus mercados clave.

También cerró un refinanciamiento bancario por 750 millones de euros, como parte de su plan integral de financiamiento diseñado para mejorar su liquidez y flexibilidad financiera.

Cemex es el productor principal de cemento en México y uno de los más importantes en Estados Unidos y en el mundo. En 2023 reportó ventas de 60 millones de toneladas métricas de cemento; 47 millones de metros cúbicos de concreto y 139 millones de toneladas métricas de agregados, según Fitch.